

» PRESSE NATIONALE

Politique 



soirinfo

REÇU PAR OUATTARA, HIER : L'AMBASSADEUR PAKISTANAIS PLAIDE POUR L'OUVERTURE D'UNE CHANCELLERIE IVOIRIENNE À ISLAMABAD

Au terme de son mandat, l'ambassadeur du Pakistan en Côte d'Ivoire, Manzoor Ahmad Chaudhry, a été reçu par le Président de la République, Alassane Ouattara, mardi 27 février 2024, au Palais présidentiel, à Abidjan-Plateau. Le diplomate pakistanais a, à l'occasion, plaidé pour l'ouverture d'une ambassade ivoirienne à Islamabad, pour renforcer davantage la coopération entre les deux pays. Il a par ailleurs salué son hôte et, à travers lui, toutes les populations ivoiriennes pour l'hospitalité et les efforts consentis pour le renforcement des relations entre la Côte d'Ivoire et le Pakistan. "C'était un grand honneur de rencontrer Son Excellence Monsieur le Président Alassane Ouattara. Après deux ans de service, je suis à la fin de mon mandat, je pars très satisfait", a-t-il déclaré.



Notre Voie

DÉCENTRALISATION : AKA AOUÉLÉ PLAIDE POUR L'AUTONOMIE DES COLLECTIVITÉS

Le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), Dr Aka Aouélé, milite pour un renforcement des pouvoirs des collectivités décentralisées. Il a réitéré ce vœu, le jeudi 22 février dernier, à l'occasion d'une cérémonie de réception des nouveaux adhérents à l'Assemblée des régions et districts de Côte d'Ivoire (ARDCI). "L'ARDCI a produit et partagé un document de plaidoyer auprès du Gouvernement pour l'amélioration des conditions d'exercice des mandats locaux avec le Sénat et l'autorité de tutelle des collectivités", a déclaré Dr Aka Aouélé. Avant d'ajouter : "Tout transfert de compétences entre l'État et les collectivités territoriales doit s'accompagner de l'attribution de ressources équivalentes à celles qui étaient consacrées à leur exercice".

Economie 



lejour

PND 2021-2025 : NIALÉ KABA PRÉSENTE AUX ENTREPRISES JAPONAISES LES OPPORTUNITÉS D'INVESTISSEMENTS EN CÔTE D'IVOIRE

La ministre de l'Économie, du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a présidé, le lundi 26 février 2024, à Abidjan, une rencontre de présentation des opportunités d'investissements du Plan national de développement (PND) 2021-2025 à une délégation d'entreprises japonaises. "La Côte d'Ivoire est un pays à fort potentiel et une destination de choix pour nouer des solides partenariats. C'est pourquoi, j'invite les investisseurs japonais à saisir les opportunités d'investissements qu'offre notre pays. Mais, au-delà de ces opportunités, la jeunesse ivoirienne, pleine de créativité est un véritable atout et constitue une force de travail à la disposition du secteur privé et des investisseurs", a indiqué la ministre Nialé Kaba.

CONSTRUCTION D'INFRASTRUCTURES ROUTIÈRES : LA CÔTE D'IVOIRE VEUT

La Côte d'Ivoire veut rendre son réseau routier plus durable et résilient. Pour ce faire, Abidjan accueille, du 26 au 28 février 2024, à l'hôtel Pullman d'Abidjan-Plateau, un séminaire international sur la performance des revêtements routiers. Cette rencontre devrait, en outre, permettre aux pays soumis à des variations élevées de températures et à des perturbations météorologiques, dont les conséquences impactent négativement la durée de vie des infrastructures routières, de disposer d'un réseau durable et résilient. A l'ouverture des travaux, le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, a souligné la pertinence de ce séminaire, dont l'objectif général est d'aider les administrations routières à choisir des revêtements routiers adaptés.

MUTUELLE DES COMMERÇANTS DE CÔTE D'IVOIRE (MUCCI) : LE DÉLAI DE SOUION AU FONDS D'ÉTABLISSEMENT PROROGÉ

Initialement prévu du 15 décembre 2023 au 15 février 2024, le délai de souscription au fonds d'établissement de la Mutuelle des commerçants de Côte d'Ivoire (MUCCI) a été prorogé au 15 avril 2024. L'annonce a été faite par le ministre du Commerce et de l'Industrie, Dr Souleymane Diarrassouba, dans un communiqué, en date du jeudi 15 février 2024. Selon le communiqué, les souscriptions se poursuivent, jusqu'au 15 avril 2024, avec les versements sur les comptes dédiés à ce projet. Les reçus de paiements devront être déposés ensuite à l'Étude du Notaire ou transmis par courrier électronique à medebv@notaire.ci.

SOMMET UNION AFRICAINE EN AFRIQUE DU SUD : JACQUES ASSAHORÉ KONAN, AVOCAT DE L'ÉCONOMIE VERTE

À la tête la délégation ivoirienne, le ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Jacques Assahoré Konan, a pris part, du 21 au 24 février 2024, au Cap, en Afrique du Sud, au premier Sommet sur l'économie verte en Afrique. Organisé par la Commission de l'Union africaine, ce Sommet a réuni plus de 500 participants, dont des représentants de 37 pays. La délégation ivoirienne a présenté les initiatives et les ambitions du pays en matière de croissance verte, notamment dans les secteurs du transport, de l'agriculture et de l'énergie. À cet égard, le ministre Jacques Assahoré a présenté la note conceptuelle du projet de transport à faibles émissions, d'un montant total de 240 millions de dollars (soit plus de 145 milliards de FCFA), pour lequel un cofinancement en dette de 50 millions de dollars (soit plus de 30 milliards de FCFA) est recherché.

Société ↘

FONCTION PUBLIQUE : LES INNOVATIONS DU NOUVEAU STATUT GÉNÉRAL

A l'occasion de la tribune "Tout savoir sur" du CIGG tenue, mardi 27 février 2024, à Abidjan-Plateau, le directeur général de la Fonction publique, Soro Gninagafol, a présenté le contenu innovant de la loi n°2023-892 du 23 novembre 2023 portant Statut général de la Fonction publique, initié par la ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto. Des innovations, a-t-il indiqué, ont été apportées au titre de l'organisation des emplois, aux droits et obligations du fonctionnaire, et au titre de la gestion de la carrière du fonctionnaire.

NOUVEAU STATUT GÉNÉRAL DE LA FONCTION PUBLIQUE : SON APPLICATION VA NÉCESSITER LA PRISE DE 17 DÉCRETS

Le nouveau statut général de la Fonction publique continue de faire l'actualité. Le directeur général de la Fonction publique, Soro Gninagafol, était, hier, mardi 27 février 2024, l'invité de la tribune "Tout savoir sur"

du CICG. C'était au 20e étage de l'immeuble SCIAM, à Abidjan-Plateau. Bien évidemment, il a été question du nouveau Statut général et de son impact sur la carrière des fonctionnaires. Dans son exposé, Soro Gninagafol a indiqué que la promulgation par le Président de la République de la nouvelle loi régissant la gestion de la carrière des fonctionnaires marque une nouvelle ère de la vie de l'Administration publique ivoirienne. Il faut cependant une batterie de décrets pour la rendre applicable. Et ce sont pas moins de 17 décrets qui devront être pris pour une application totale de la nouvelle loi, dont 3 dans l'urgence.

LEMANDAT

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR / ASSISTANTS, ATTACHÉS DE RECHERCHE, ASSISTANTS CHEFS DE CLINIQUE : UN RECRUTEMENT OUVERT

Le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique a lancé, le lundi 26 février 2024, le recrutement d'assistants, attachés de recherche et assistants chefs de clinique. La fin des inscriptions est prévue, le vendredi 15 mars 2024. Pour les assistants de l'enseignement supérieur, les conditions sont entre autres : Être de nationalité ivoirienne (la condition de nationalité ivoirienne n'est pas exigée pour les candidats au recrutement par contrat) ; être titulaire de l'un des diplômes suivants : Doctorat ou diplôme équivalent (Doctorat 3e cycle, Doctorat d'État, Doctorat Thèse Unique, PhD) ; diplôme d'Ingénieur de Conception agréé par l'État ; être âgé(e) de 45 ans au plus au 31 décembre 2023, c'est-à-dire être né(e) après le 31 décembre 1977 pour les recrutements nouveaux (candidats non fonctionnaires).

soirinfo

FORMATION, REQUALIFICATION ET INSERTION : PLUSIEURS JEUNES INSÉRÉS GRÂCE AU PROGRAMME "INVEST FOR JOB CIV"

Ce sont au total 45 jeunes sur 50 bénéficiaires du Programme pour l'emploi et la promotion des petites et moyennes entreprises en Côte d'Ivoire qui ont été insérés sous la marque "Invest for jobs Civ". L'information a été donnée par Amon Jean Serge, directeur exécutif de la Fédération ivoirienne des petites et moyennes entreprises (FIPME), le mardi 27 février 2024, à Abidjan-Cocody, lors de la cérémonie de clôture dudit programme. Yao Sylvere Konan, directeur général de la Promotion des PME du Ministère du Commerce et de l'Industrie, a salué cette initiative qui, selon lui, cadre avec la vision du Président Alassane Ouattara, qui a décrété l'année 2023, "année de la jeunesse".

Culture ↻

soirinfo

SALON INTERNATIONAL DU LIVRE D'ABIDJAN (SILA) : L'ÉDITION 2024 VEUT "SOIGNER" À TRAVERS LE LIVRE

La 14e édition du Salon international du livre d'Abidjan (SILA) veut "soigner" les lecteurs à travers le livre. C'est la quintessence du thème retenu pour cette année, à savoir "Le livre qui soigne - Le livre catharsis", donné par Anges-Félix N'Dakpri, commissaire général du Salon, le lundi 26 février 2024, au cours d'une conférence de presse qui s'est tenue à Abidjan-Plateau. Les organisateurs de cet événement veulent redonner le goût de la lecture aux différentes populations. Placée sous la présidence de Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la francophonie, cette édition a pour pays invité d'honneur, le Kenya. Une première hors du giron francophone. Aussi, la ville historique de Grand-Bassam est l'hôte du Salon.

Sport ↻

lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

GESTION DES INFRASTRUCTURES DE LA CAN 2023 : LES PRÉCISIONS DE L'OFFICE NATIONALE DES SPORTS (ONS)

Depuis la conclusion de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023, qui a vu la victoire des Éléphants de Côte d'Ivoire, le débat autour de la gestion des infrastructures sportives suscite des discussions passionnées, notamment sur les réseaux sociaux. L'Office national des sports (ONS) a récemment répondu à ces préoccupations dans un communiqué publié, hier, mardi 27 février 2024. Face aux critiques

et aux interrogations, l'ONS invite chacun à dialoguer et à contribuer de manière constructive. Plutôt que de se limiter à des commentaires sur les réseaux sociaux, l'accent est mis sur l'importance de proposer des solutions pragmatiques pour améliorer la qualité des infrastructures sportives. Dans cette optique, l'ONS envisage de transformer sa structure en un établissement public à caractère commercial.



VU SUR LE NET

Economie

KOACI.COM
Kouaci l'Info du cœur de l'Afrique

LE RÉSEAU ROUTIER NATIONAL EST PASSÉ DE 25 000 KM À PLUS DE 82 000 KM

Le réseau national est passé de 25 000 km à plus de 82 000 km à ce jour. L'information a été livrée, le lundi 26 février 2024, par le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, à l'ouverture du séminaire international sur la performance des revêtements routiers qui se tient jusqu'au mercredi 28 février à Abidjan. Cette rencontre devra permettre aux pays soumis à des variations élevées de températures et des perturbations météorologiques, dont les conséquences sont énormes sur la durée de vie des infrastructures routières, de disposer d'un réseau durable et résilient. Amédé Koffi Kouakou a en outre relevé que depuis son indépendance en 1960, la Côte d'Ivoire a fait du développement des infrastructures routières, le moteur de sa croissance économique.

Société

LEMANDAT

LA FESCI ANNONCE LA REPRIS DES COURS CE MERCREDI 28 FÉVRIER, À 7 HEURES

La Fédération estudiantine et scolaire de Côte d'Ivoire (FESCI), dirigée par le secrétaire général, Kambou Sié, a eu une série de rencontres d'échange à la préfecture de police, puis avec le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, sous instruction du Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara. Ces rencontres, à en croire le syndicat estudiantin, ont abouti à des promesses porteuses d'espoir de la part des autorités pour la reprise effective des cours des élèves de l'école Cha Hélène à la date du mardi 05 mars 2024 dans des conditions optimales. Eu égard à la bonne foi des autorités et à la cordialité des échanges, la FESCI s'est donc donnée le droit d'observer cette période et tient à rassurer ses camarades de sa ferme volonté de mener à bien sa mission. In fine, la FESCI félicite l'ensemble des élèves et étudiants de Côte d'Ivoire et souhaite une bonne reprise à tous, ce mercredi 28 février 2024 dès 07 heures.

Fratmat.info
L'actualité en continu

FORMATION PROFESSIONNELLE : UNE DÉLÉGATION DJIBOUTIENNE S'IMPRÈGNE DE L'EXEMPLE IVOIRIEN

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, a reçu en audience, à son cabinet, le mardi 27 février 2024, une délégation djiboutienne conduite par son ambassadeur en Côte d'Ivoire, SEM. Mohamed Bourhan Ali. Cette délégation, outre le diplomate djiboutien, était constituée d'experts issus du Ministère en charge de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle de Djibouti, qui effectue une visite de travail en Côte d'Ivoire. Rencontrant les mêmes problèmes que la Côte d'Ivoire, cette délégation dit être venue s'imprégner du modèle ivoirien en matière de Formation professionnelle. "Nous nous retrouvons aujourd'hui avec un stock de jeunes diplômés sans emploi et sans qualification professionnelle", a précisé le directeur de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle de Djibouti, Dougsiye Aouled Douksieh.

PERTURBATION DES COURS : LE MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE ET DE L'ALPHABÉTISATION RASSURE ET APPELLE À LA REPRIS

"Une réunion de crise présidée par le directeur général-adjoint de la Police nationale chargée de la Sécurité publique, général Dosso Siaka, a eu lieu, ce mardi 27 février 2024, dans les locaux de la Préfecture de police d'Abidjan", rapporte une note d'information du Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation transmise à Fratmat.info. L'heure est, pour ainsi dire, à la décrispation. Ce qui a poussé le Ministère de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation à rassurer et appelé à la reprise des cours. Cette rencontre relative à la démolition de l'établissement primaire secondaire Cha Hélène dans le cadre des déguerpissements dans le quartier Gesco à Yopougon, a enregistré la présence des représentants du Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, du ministre-gouverneur du District autonome d'Abidjan, ainsi que celui du représentant du secrétaire général de la Fédération estudiantine et scolaire de Côte d'Ivoire (FESCI).

STATUT GÉNÉRAL DE LA FONCTION PUBLIQUE : "CE TEXTE MARQUE UNE NOUVELLE ÈRE DE LA VIE DE L'ADMINISTRATION PUBLIQUE EN CÔTE D'IVOIRE" (DG DE LA FONCTION PUBLIQUE)

Dans le cadre de la vulgarisation de la loi n°2023-892 du 23 novembre 2023 portant Statut général de la Fonction publique qui marque une nouvelle ère de la vie de l'administration publique en Côte d'Ivoire, le directeur général de la Fonction publique, Soro Gninagafol, a présenté, ce mardi 27 février 2024, à Abidjan-Plateau, les innovations notables enregistrées par ladite loi. C'était au cours de la tribune d'échange et d'information "Tout savoir sur" (TSS) du CIGC retransmise en direct sur la page officielle Facebook du Gouvernement. "La promulgation par le Président de la République de cette nouvelle loi, régissant la gestion de la carrière des fonctionnaires, marque une nouvelle ère de la vie de notre administration publique. Elle constitue une étape cruciale dans la poursuite de notre engagement en faveur de l'avènement d'une administration publique moderne, transformée et capable de répondre avec célérité aux besoins de nos concitoyens", a déclaré le conférencier. (Source : CIGC)

Culture ↙

"PRIX VOIX D'AFRIQUES" 2024 : NINCEMON FALLE, LE LAURÉAT FÉLICITÉ PAR LE MINISTRE DE LA COMMUNICATION ET DES MÉDIAS

Lauréat du prix littéraire "Voix d'Afriques" grâce à son roman intitulé "Ces soleils ardents", Nincemon Falle, le jeune ivoirien de 22 ans, a reçu les félicitations du ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly. C'était au cours d'une audience qui s'est tenue, le 26 février 2024, au cabinet du ministre à Abidjan-Plateau. Le ministre Amadou Coulibaly a exprimé sa fierté pour "l'excellence et le talent" dont la jeunesse ivoirienne est porteuse. En effet, le jeune ivoirien qui recevra son prix en mars 2024 a été sélectionné parmi une centaine de candidats qui étaient retenus après des examens de manuscrits.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale